

COMMUNIQUE DE PRESSE

Son Excellence Monsieur Masao KOBAYASHI, Ambassadeur du Japon, et Monsieur Franklin NTSAGAMBA NGOUOMI, Directeur de l'Hôpital Spécialisé de N'KEMBO, ont procédé le 21 octobre 2014 à la cérémonie de signature de contrat de don pour le «Projet d'Amélioration des Equipements de Radiologie de l'Hôpital Spécialisé de NKEMBO» financé par le Gouvernement Japonais. Ce projet dont le montant s'élève à 75,744 euros soit 49.684.889 F.CFA a été financé dans le cadre du programme de la coopération bilatérale entre le Japon et le Gabon dénommé « Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine ».

La cérémonie s'est déroulée en présence de Son Excellence Monsieur YOUSOUF SIDIBE NZEGUET-A-AKASSA, Ministre Délégué de la Santé et de la Prévoyance Sociale.

Le Gouvernement du Japon attache une importance particulière aux projets fondés sur l'amélioration des conditions sanitaires et le bien-être des populations. Ce projet permettra de rééquiper la Salle de Radiologie de l'Hôpital qui depuis plusieurs années est inopérante en désinstallant la table de radiologie existante, avec la fourniture d'une nouvelle table de radiologie équipée d'accessoires, la pose du plombage pour l'isolation des murs et la réfection de l'électricité.

A travers ce projet les capacités structurelles de l'hôpital s'en trouveront renforcées, la radioprotection des personnes contre les rayons X et gamma sera améliorée, ce qui est une exigence importante de la sécurité humaine et ainsi les populations locales bénéficieront des conditions de soins idéals pour garantir leur bien-être quotidien.

En ce mois d'octobre 2014, le Japon célèbre le 60^e anniversaire de son Aide Publique au Développement (APD) et poursuit toujours de manière inlassable ses politiques et ses efforts de soutien des priorités thématiques que sont entre autres, la sécurité humaine.